

Alexandra Feracci, étudiante à l'Université de Corse, une nouvelle fois Championne de France universitaire de karaté

Les championnats de France de karaté universitaire FFSU se sont déroulés ce week-end à Nice.

Alexandra Feracci est sacrée championne de France FFSU pour la deuxième année consécutive. 27 athlètes étaient en lice dans cette catégorie. Elle ajoute ce titre à un palmarès déjà bien rempli. Cette étudiante en Licence 3 STAPS (Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives) à l'Université de Corse est notamment championne d'Europe universitaire en titre. Elle est qualifiée pour les championnats du monde qui se dérouleront en juin au Montenegro.

Deux autres étudiants de l'Université de Corse se sont distingués par leurs bons résultats.

Etudiant en Licence 2 Droit à l'Université de Corse, **Guillaume Le Van termine à la 3ème place sur 13 dans la catégorie des moins de 84kg.** C'est la première fois qu'un karatéka corse se distingue en combat lors de championnats de France. Malgré un tirage difficile, Guillaume Le Van a remporté ses trois premiers combats et a terminé premier de sa poule. **En parallèle, Guillaume Le Van a été sacré hier Champion de Corse en moins de 84kg.**

A noter enfin les résultats de **Mathieu Spinosi**, qui après avoir emporté ses premiers combats, a été éliminé par le champion de France en titre. Notre étudiant en Licence professionnelle Activités et Techniques de Communication spécialité Design numérique termine à la **7ème place sur 30 en kata.**

L'Université de Corse, une université sportive : 40% de ses étudiants inscrits aux activités physiques proposées par l'établissement

Plus de 40% de l'effectif de l'Université de Corse, soit plus de 1800 étudiants, sont inscrits aux activités proposées par le SUAPS (Service Universitaire des Activités Physiques et Sportives), ce qui fait de l'Université de Corse l'une des plus sportives de France.

Plus de vingt activités ouvertes à tous les étudiants sont proposées chaque semaine. Des plus classiques (football, rugby, danse...) aux plus spécifiques (escalade, équitation, randonnée, raquettes à neige, kayak de mer, voile, canyoning...). Entre mer et montagne, les étudiants profitent ainsi pleinement de l'environnement naturel exceptionnel qu'offre la Corse.

L'accès aux compétitions nationales et internationales est également facilité. Dans un témoignage disponible sur www.univ-corse.fr, Alexandra Feracci explique « à l'Université de Corse, nous sommes mieux lotis que dans d'autres universités où les étudiants partent seuls et à leurs frais. Je suis systématiquement accompagnée par la directrice du SUAPS, et tout est pris en charge (logement, repas, déplacement). »

Contact presse :
Cathy Vican,
Directrice du Service Universitaire des Activités Physiques et Sportives,
vican@univ-corse.fr, 04 95 45 06 26

Communiqué de presse

Service Communication
Università di Corsica Pasquale Paoli
Palazzu Naziunale - BP 52 - 20250 Corte

Sylvia Flore, Responsable
Tél. : +33 (0)4 95 45 02 71
Cell. : +33 (0)6 26 91 95 35
flore@univ-corse.fr

Gaëlle Piferini
Tél. : +33 (0)4 95 45 06 59
gpiferini@univ-corse.fr

Philippe Rocchi
Tél. : +33 (0)4 95 45 06 49
procchi@univ-corse.fr

www.univ-corse.fr